



Appel des sections CGT, Solidaires, FO de la DRFIP 35 Ne touchez pas à nos retraites !

Le Premier ministre vient d'annoncer les grandes lignes de la future « réforme » des retraites. Les réformes de 1993, 1995, 2003, 2007, 2010 repoussaient l'âge de départ en retraite. Celle de 2013 allonge la durée de cotisation pour avoir droit à une retraite à taux plein.

Cette réforme se situe dans la continuité des précédentes, en privilégiant la poursuite jusqu'en 2020 de l'allongement de la durée de cotisation prévue par la loi Fillon et en prolongeant ces dispositions après 2020. Il serait ainsi demandé 43 ans de cotisations aux jeunes nés à partir de 1973 alors même qu'on sait qu'ils rentrent de plus en plus tard dans le monde du travail. Ils atteindront ainsi l'âge du taux plein bien après 65 ans. Ces dispositions sont orientées contre la jeunesse.

Enfermé dans le dogme de la baisse du « coût du travail », le Premier ministre annonce une prochaine réforme de la branche famille de la Sécu, destinée à transférer son financement sur les ménages.

Certaines dispositions qui pourraient apparaître favorables aux salariés, notamment au sujet de la pénibilité, des femmes et des jeunes, n'auraient qu'une portée très limitée sur les salariés concernés. Exemple : une carrière complète de travail pénible conduirait à un départ à 60 ans, sous certaines conditions restrictives.

Ces annonces justifient donc pleinement l'appel à la grève et aux manifestations le 10 septembre pour bloquer tout nouveau recul de nos droits, pour les salaires, l'emploi et une protection sociale de haut niveau.

Ce n'est pas l'augmentation de l'espérance de vie qui est responsable du soi-disant déficit du régime de nos retraites... mais toutes les mesures d'austérité prises pour baisser le « coût du travail », revendiquées et obtenues par le patronat. Au contraire, ce sont l'augmentation des salaires et des pensions et l'arrêt des suppressions d'emplois dans la Fonction Publique et des licenciements dans le privé, qui entraîneront automatiquement une hausse du montant des cotisations et donc des ressources pour la Sécurité Sociale et les retraites.

A la DGFIP, la démarche stratégique a pour but de concentrer et de fusionner des services et ainsi de supprimer encore des emplois. Les conditions de travail vont encore se dégrader et les suppressions d'emplois auront pour conséquence de diminuer le montant des cotisations sociales.

Les sections CGT, Solidaires et FO de la DRFIP 35 n'acceptent pas de voir le droit à la retraite une nouvelle fois attaqué. Après les annonces gouvernementales, elles affirment leur détermination à combattre toutes les dispositions qui découleront de la loi de "flexibilité du travail", de même qu'elles mettront tout en œuvre pour faire échec à la remise en cause de nos retraites.

Elles réaffirment leurs revendications :

- **OUI à l'emploi et à une augmentation des salaires !**
- **NON à un allongement de la durée de cotisation !**
- **NON à un recul de fait de l'âge de départ à la retraite !**
- **Maintien des régimes particuliers ! Maintien du régime général !**
- **Maintien du code des pensions, civiles et militaires !**

Tous en grève et en manifestation le 10 septembre !

Pour en débattre, participez nombreux aux HMI intersyndicales :

- **St-Malo : 2 septembre 14H30**
- **Redon : 3 septembre 10h30**
- **Montfort : 5 septembre 10h30**
- **Fougères : 3 septembre 10h30**
- **Vitré : 3 septembre 14h30**
- **Rennes Turgot : 9 septembre 10h30**
- **Rennes Magenta 9 septembre 14h30**